

Gudang Botot di Jalan Perhubungan Terbakar

A. Putra - MEDAN.JURNALIS.ID

Mar 6, 2022 - 22:54



Sebagian barang - barang bekas (botot) di Jalan Perhubungan hangus dilalap si jago merah

DELI SERDANG - Gudang botot yang berada di Jalan perhubungan, Kec. Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara, nyaris hangus terbakar, Minggu (6/3/2022) Sekitar pukul 22:23 Wib.

Dari keterangan warga sekitar bahwa lokasi kebakaran di lahan yang berisikan barang - barang bekas (botot) yang berukuran sekitar 8 x15 meter.

"Sekitar 8 x 15 meter itu bang, isi gudangnya barang - barang bekas," ucap warga sekitar kepada awak media.

Dilokasi yang sama, Samiadi sebagai pemilik usaha barang - barang bekas menyebutkan kalau dirinya tidak mengetahui kalau gudang miliknya terbakar.

"Pada saat kebakaran saya sedang diluar, tiba - tiba ditelpon bahwa gudang kebakar," ucap Samiadi.

Samiadi menyebutkan kebakaran terjadi sekitar pukul 20:30 Wib.

Personil Polsek Percut Sei Tuan dan juga tim pemadam kebakaran bersama masyarakat terlihat sudah berhasil memadamkan api yang nyaris melalap barang - barang bekas tersebut.

Api terlihat memang sudah tidak ada, namun Dua mobil pemadam kebakaran masih terlihat menyemprot bagian bawah barang - barang bekas untuk memastikan tidak ada lagi titik - titik api di bawah barang - barang bekas tersebut.

Sedangkan dua mobil pemadam kebakaran yang bertuliskan Dinas Pemadam Kebakaran Kota Medan tampak standby dilokasi kejadian.

Ketika disinggung terkait penyebab terbakarnya gudang barang - barang bekas tersebut, Samiadi menyebutkan belum mengetahuinya.

Untuk pemeriksaan lebih lanjut, Polsek Percut Sei Tuan menggaris polisi lokasi kejadian, untuk total kerugian yang hangus terbakar juga belum diketahui, dan juga untuk korban kebakaran untuk saat ini belum teridentifikasi.

Sementara lalu lintas di jalan Perhubungan terlihat macet, namun saat ini kondisi mulai kondusif, Personil Polsek Percut Sei Tuan dan masyarakat bergotong royong mengatur lalu lintas di sekitar kejadian kebakaran. (Alam)